



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata
Martes, 26 de septiembre del 2023

EL CONDADO DE MONROE CELEBRA EL MES DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE LOS SORDOS CON LA GRAN INAUGURACIÓN DE LA NUEVA SEDE PARA LA DEFENSA DE LOS REFUGIADOS SORDOS

La asociación para la Defensa de los Refugiados Sordos (Deaf Refugee Advocacy) centralizará sus servicios con fondos de \$ 2 millones de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense asignados por el Condado de Monroe

ROCHESTER, NY — La Comisionada de Servicios Humanos del Condado de Monroe, Thalia Wright, se unió hoy a los legisladores del Condado para celebrar el Mes de Concientización sobre los Sordos y marcar la gran inauguración de la nueva ubicación de la Defensa de los Refugiados Sordos (DRA) dentro del edificio de Sibley en el centro de Rochester. El nuevo espacio de oficinas se utilizará para proporcionar talleres y capacitación en el lenguaje de señas estadounidense, habilidades para la vida cotidiana, capacitación para la preparación laboral y eventos sociales para personas sordas que sean nuevas en nuestro país.

Septiembre es el Mes Nacional de Concientización sobre los Sordos, un mes dedicado para celebrar con la comunidad de personas sordas y con dificultades auditivas y a aumentar la concienciación sobre los problemas, las personas y la cultura de los sordos. La región del Gran Rochester es el hogar de una de las poblaciones per cápita más grandes del país de personas sordas y con problemas de audición.

En reconocimiento de esta gran población y a menudo desatendida, el condado de Monroe asignó \$ 2 millones por su parte de los fondos de la Ley del Plan de Rescate Americano (ARPA) a la DRA. Los fondos de ARPA fueron asegurados por el congresista Morelle y los senadores estadounidenses Chuck Schumer y Kirsten Gillibrand.

“La Deaf Refugee Advocacy brinda apoyo y capacitación que está cambiando la vida de esta población sorda desatendida. Es esencial tener sus importantes servicios en una ubicación centralizada para servir mejor a los clientes y a su comunidad”, **dijo el Comisionado Wright**. “Gracias al congresista Morelle y a los senadores Gillibrand y Schumer por asegurar estos fondos críticos y a la legislatura del condado de Monroe por la aprobación estos fondos.”

“Mi enhorabuena y felicitaciones a la Deaf Refugee Advocacy por la apertura de su nueva oficina, permitiéndoles continuar su excelente trabajo ayudando a los recién llegados a asimilarse en nuestra comunidad sorda local y próspera”, dijo el **congresista Joe Morelle**. “Estoy agradecido con el condado de Monroe por garantizar que todos en nuestra comunidad estén capacitados para alcanzar su máximo potencial. Nuestra área está verdaderamente bendecida por tener amplios recursos disponibles para personas sordas y con dificultades auditivas, como la Deaf Refugee Advocacy, y estoy extremadamente orgulloso de haber entregado estos fondos.”

“Tener una institución de renombre nacional como el NTID ha significado que el condado de Monroe ha sido durante mucho tiempo un refugio para la comunidad sorda”, dijo el **senador estadounidense Charles Schumer**. “La Deaf Refugee Advocacy es una parte crucial de esta red local, y estoy orgulloso de que los fondos que entregué en el Plan de Rescate Americano se destinarán a proporcionarles una nueva oficina donde puedan continuar brindando unos programas muy necesarios, como clases de educación financiera, capacitación para el desarrollo de la fuerza laboral y talleres de ASL. Felicito al condado de Monroe por apoyar las necesidades de los refugiados sordos y garantizar que el condado continúe siendo el lugar ideal para vivir y trabajar para toda la comunidad sorda.”

“Tenemos la responsabilidad de garantizar el que brindemos a todos los residentes del Condado de Monroe una oportunidad equitativa para obtener el éxito; y es nuestro deber como servidores públicos proporcionar acceso a todos los servicios que este condado tiene para ofrecer. Los clientes de la Deaf Refugee Advocacy reciben servicios directos y de defensa enfocados en refugiados sordos, solicitantes de asilo e inmigrantes, y a sus necesidades únicas. Esta financiación les ayudará a llevar a cabo su misión y a tener un mayor impacto y alcance”, **dijo la líder de la minoría, Yversha Roman**.

Según la Deaf Refugee Advocacy, existe una estimación de 3,400 refugiados, inmigrantes y solicitantes de asilo sordos (RIA) en el condado de Monroe. DRA también dice que aproximadamente el 75% de los RIA nunca tuvieron la oportunidad de aprender el lenguaje hablado o de señas de su país de origen, o inglés o ASL, lo que resulta en una grave privación del lenguaje. Las RIA también se enfrenta a las barreras sistémicas, como navegar a través del proceso de obtención de la ciudadanía.

“La Deaf Refugee Advocacy se fundó en 2017 por un equipo de voluntarios. Durante los últimos seis años, antes de obtener este financiamiento, recibimos apoyo de todos los sectores de la comunidad de Rochester: comunidad sorda, organizaciones, empresas y donantes. Nuestra operación era pequeña y nuestros corazones eran grandes”, **dijo la Directora Ejecutiva de Defensa de Refugiados Sordos, Diana Pryntz**. “Estamos profundamente agradecidos por la fe y la confianza de nuestro Director Ejecutivo del Condado y la delegación federal y del condado en la Defensa de los Refugiados Sordos. Como resultado de su aprobación de este financiamiento, realizamos la transición a una organización con operaciones de tiempo completo que nos permite servir a esta población de una manera confiable y consistente.”

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora

Adjunta de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

(585) 469-4365